



**AVIS PUBLIC
ADOPTION D'UN ARRÊTÉ MUNICIPAL**

Un avis public est par la présente donné que, conformément à la Loi sur la gouvernance locale, le Conseil municipal de Bois-Joli a l'intention de procéder à l'adoption de l'arrêté suivant en y faisant la première lecture par titre à la réunion ordinaire du 21 octobre et la deuxième lecture par titre, la lecture d'un sommaire et son adoption à la réunion ordinaire du conseil municipal qui aura lieu le mardi 25 novembre 2025 :

**Arrêté no 19A-2025, concernant
l'établissement d'un contrôle des animaux
dans le village Bois-Joli**

Toute personne intéressée à consulter l'arrêté susmentionné peut le faire à partir du site internet de la municipalité (www.bois-joli.ca) ou en se présentant au bureau de la greffière municipale, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h à 16 h 30 du lundi au vendredi, au 1447, av. des Pionniers, Balmoral, jusqu'au 25 novembre 2025 avant son adoption en 3e lecture.

**PUBLIC NOTICE
ADOPTION OF A MUNICIPAL BY-LAW**

Public notice is hereby given that, in accordance with the Local Governance Act, the Municipal Council of Bois-Joli intends to proceed with the adoption of the following by-law by giving first reading by title to the ordinary meeting of October 21, 2025, and the second reading by title, the reading of a summary and its adoption at the regular meeting of the municipal council to be held on Tuesday, November 25, 2025:

**By-Law No. 19A-2025, Relating to
establishing control of animals in the
village Bois-Joli**

Anyone interested in consulting the aforementioned by-law can do so from the municipality's website (www.bois-joli.ca) or by going to the office of the municipal clerk, from 8:30 a.m. to 12 p.m. and from 1 p.m. 4:30 p.m. Monday to Friday, at 1447, Ave. des Pionniers, Balmoral, until November 25, 2025, before it passes 3rd reading.

Mélissa Savoie
Greffière / Clerk